

感謝状



同志社中学校 御中

この度は弊社の IT 教育イベント、「Life is Tech!」にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。貴校のご協力により、たくさんの中高生に IT を使ったモノづくりの楽しさを知るきっかけを届けられました。

大学のキャンパスで仲間と過ごした数日間は、中高生にとって普段は得られない特別な体験になったことと思います。

今後も、弊社のミッションであります「中高生ひとり一人の可能性を最大限伸ばす」ために、精進していきたいと思っております。今後ともご指導・ご協力頂ければ幸いです。

この度は、誠にありがとうございました。

2017年10月
ライフイズテック株式会社



LIFE IS TECH!

ITを好きになれば、きっと人生が変わる。世界が変わる。

技術@DJHS

2017年11月



Life is Tech!は、中高生のためのプログラミングキャンプやプログラミングスクールを行っている団体です。2011年にスタートしてから年々参加者が拡大し、2017年同志社中学校からたくさんのエントリーがあり、このたび感謝状をいただくことができました。2017年夏の東大でのキャンプにも参加し写真が掲載されま

した。<https://japan.cnet.com/article/35104904/>

同志社中学校では、技術の計測と制御の授業の中でロボットプログラミングや3Dモデリングを通してプログラミング教育、ITリテラシーの教育に取り組んでいます。また学びプロジェクトではいろいろな教科の先生が、プログラミングのワークショップの案内を出し、

専門家とのパイプ役となりしてきました。

<http://jjpc.jp/> 本校の生徒作品が「チームK」として掲載されています。

学校全体としてだけでなく、プログラミング、ITの取り組みを教科としても応援していきます。